
Charla sobre la negociación del convenio

BILBAO (27.02.17).- Con la presencia del miembro del equipo de asesoría legal de Cebek, Mikel Andérez, esta 
mañana se ha celebrado en el Salón de Actos de ASETRAVI una charla sobre la negociación del convenio. El 
encuentro ha tenido dos ejes fundamentales: informar acerca de los primeros contactos mantenidos con las cen-
trales sindicales y conocer los plantea-
mientos e inquietudes de los asociados 
al respecto.

Tras aludir a los cauces por los que se 
desarrolló la negociación del convenio 
anterior, Iñaki Errasti, presidente de 
ASETRAVI, ha abierto la sesión con una 
breve descripción del escenario en el 
que se desenvuelven las empresas del 
sector. A continuación, Mikel Andérez 
y Leire Cartujo, secretaria general de 
la asociación, tras valorar los primeros 
encuentros con los sindicatos, han re-
saltado la importancia de pulsar la opi-
nión de los socios, incorporar sus apor-
taciones y sugerencias a la negociación 
y han animado a quienes lo deseen a 
participar en la comisión negociadora.
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